noticias

TALLER DE ORACION Y VIDA. Ofrecemos este taller de iniciación a la "Vida de Oración". Basados estos talleres en la Biblia, con Cristo como centro, tienen un carácter totalmente práctico, siendo un servicio laical. Su duración es de 15 sesiones. La sesión de presentación en la que se informará sobre método y contenidos tendrá lugar el próximo martes, día 13 de octubre, a las 19,30h. en la sala Santa Catalina de Sena del "Claustro de la Basílica".

VIDA ASCENDENTE. Este movimiento de "espiritualidad para personas mayores" que se reúnen en un clima de amistad fraterna, para descubrir y vivir cada vez mejor, su vocación y su misión como laicos cristianos se reúnen los martes a las 11 de la mañana en la Sala Bartolomé de las Casas en el claustro de la Basílica. ¡TE ESPERAMOS!

MISA DE FAMILIAS. El próximo domingo, 18 de octubre, reanudamos la celebración de la "Misa de Familias" a las 11 de la mañana. Quiere ser una celebración dominical al servicio de las familias, donde padres con sus hijos pueden orar y participar según sus necesidades en la Eucaristía.

OPERACIÓN KILO. El próximo domingo, 18 de octubre, al ser tercer domingo de mes efectuaremos la "Operación Kilo". Continuamos solicitando vuestra colaboración, por desgracia las familias necesitadas no disminuyen. Como siempre solicitamos alimentos básicos: legumbres, pasta, arroz, leche, aceite, azúcar...

ESCUELA DE TEOLOGIA. Jueves a las 20,00h. Sala Bartolomé de las Casas.

ACTIVIDADES DE POSCOMUNION: Los domingos finalizada la Misa de Familias.

PREPARACION PARA RECIBIR EL SACRAMENTO DE LA CONFIRMACIÓN. Estamos iniciando este proceso. Información en el Despacho Parroquial.

N CAMINO

28° T. ORDINARIO Ciclo "B" 11 de OCTUBRE 2015 PP. DOMINICOS - MADRID

"Mas fácil le es a un camello pasar por el ojo de una aguja, que a un rico entrar en el reino de los cielos"



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es





El joven del texto evangélico parece un tanto pretencioso. Se creía demasiado bueno. Dice que "desde pequeño" había cumplido todos los mandamientos. ¿Quién se atreve a decir esto? No digo que el joven hubiera matado o cometido adulterio, es posible que, a pesar de que tenía mucho dinero, nunca hubiera estafado a nadie. ¿Nunca mentiría, por ejemplo? ¿Nunca se le escaparía un comentario negativo sobre alguien, ni siquiera contra sus competidores comerciales? Cumplir todos los mandamientos y cumplirlos perfectamente rebasa la capacidad humana. Por eso Jesús le dice "no hay nadie bueno más que Dios". Para querer seguir a Jesús hay que acercarse a él como pecador, no como santo.

Pero quedó claro que lo más importante para él no era seguir a Jesús. Quería seguirlo, pero llevando consigo sus riquezas, es decir, sin cambiar de vida. Y, ya sabemos, las riquezas atan. Cuando se es muy rico fácilmente se puede ser muy esclavo de esas riquezas. Los bienes materiales nos permiten cierta autonomía, cierta libertad, impiden que seamos esclavos de las necesidades más perentorias; pero cuando ocupan la preocupación fundamental de la vida, que es lo que le pasaba a este joven, acaban esclavizando. El joven se encuentra en una profunda contradicción: quiere "heredar la vida eterna", pero a la vez no quiere desprenderse de lo bienes no eternos, los bienes materiales. ¿Querría comprar la vida eterna con dinero?

Ser sabio, y estoy pensando en la primera lectura, implica, entre otras cosas, saber que existe algo más importante que las riquezas: el amor, la verdad, la generosidad con el otro, la intimidad con Dios, es decir, lo que es eterno, más fuerte que la muerte. El joven era rico en bienes y pobre en sabiduría.

Para un cristiano, ser sabio es seguir a Cristo, no permitir que los bienes que tenemos nos impidan ser libres para seguir a Cristo. Es necesario seguirle "*ligeros de equipaje, como los hombres de la mar*", que diría Antonio Machado. Con los bienes tenemos que fabricarnos una morada en el cielo, como dice Cristo, a base de ser generosos, de ponerlos al servicio de la comunidad, de contar con los pobres".

Sabiduría 7, 7-11; Hebreos 4, 12-13; Marcos 10, 17-30

- 1. Sólo por hoy tratare de vivir exclusivamente al día, sin querer resolver el problema de mi vida todo de una vez.
- 2. Sólo por hoy tendré el máximo cuidado de mi aspecto cortés en mis maneras, no criticaré a nadie y no pretenderé mejorar o disciplinar a nadie, sino a mí mismo.
- 3. Sólo por hoy seré feliz en la certeza de que he sido creado para la felicidad, no sólo en el otro mundo, sino en este también.
- 4. Sólo por hoy me adaptaré a las circunstancias, sin pretender que las circunstancias se adaptan a mis deseos.
- 5. Sólo por hoy dedicaré diez minutos de mi tiempo a una buena lectura; recordando que, como el alimento es necesario para la vida del cuerpo, así la buena lectura es necesaria para la vida del alma.
- 6. Sólo por hoy haré una buena acción y no lo diré a nadie.
- 7. Sólo por hoy haré por lo menos una cosa que no deseo hacer; y si me sintiera ofendido en mis sentimientos, procuraré que nadie se enteré.
- 8. Sólo por hoy me haré un programa detallado. Quizá no lo cumpliré cabalmente, pero lo redactaré. Y me guardaré de dos calamidades: la prisa y la indecisión.
- 9. Sólo por hoy creeré firmemente aunque las circunstancias demuestren lo contrario que la buena providencia de Dios se ocupa de mí como si nadie más existiera en el mundo.
- 10. Sólo por hoy no tendré temores. De manera particular no tendré miedo de gozar de lo que es bello y de creer en la bondad.

San Juan XXIII

a